

¿SU FAMILIA ESTÁ PENSANDO EN ADOPTAR UN CONEJO?

En House Rabbit Society creemos que los conejos son compañeros maravillosos, aunque no son para todos. Si nunca ha tenido un conejo, le recomendamos que primero lo cuide en casa temporalmente. Es una buena manera de ver cómo es cuidar un conejo y si se adapta bien a su familia y estilo de vida antes de comprometerse a la adopción, y los más de 10 años que pueden vivir.

Niños y conejos

*¿Los conejos y los niños se llevan bien? **Sí, pero con algunas advertencias.***

Muchas personas se sorprenden y decepcionan al enterarse de que los conejos rara vez se conforman con los estereotipos tiernos y adorables de los cuentos infantiles. Aunque a los conejos les gusta que los acaricien, la mayoría prefiere permanecer en el suelo. Como animales de presa, los conejos se asustan por instinto cuando los levantan. Por eso muchas veces patean y se resisten, lo que puede lastimarlos a ellos o incluso al niño que los lleva en brazos.

La exuberancia natural, el alboroto y el nivel de ruido de un niño pequeño son estresantes para la mayoría de los conejos. Los conejos por naturaleza corren a escapar o intentan morder cuando se les acerca demasiado rápido y demasiado ruidoso, y es frecuente que los conejos estresados sufran enfermedades relacionadas con el estrés. Los niños quieren un compañero al que puedan abrazar y acariciar; los conejos necesitan a alguien que entienda que son criaturas a las que les gusta el suelo. Por estas razones, a muchos niños, sobre todo a los más pequeños, les cuesta interactuar con un

conejo y pierden el interés al cabo de unas semanas, y recomendamos los conejos para niños más grandes.

Si su hijo es por lo general tranquilo, calmado, gentil y cooperativo, puede que le guste tener un conejo como miembro de la familia. Si su hijo es generalmente ruidoso, muy activo, tiende a interactuar física o agresivamente, o parece necesitar con frecuencia que le recuerden las reglas, puede resultarle difícil establecer una relación con un conejo. En esos casos, el conejo puede resultar estresante para todos los miembros de la familia.

Aprender sobre los conejos antes de traer uno a casa puede ser una divertida actividad para toda la familia. Prepare a su hijo y a su futuro conejo para el éxito mostrándole cómo interactuar de forma segura y cariñosa con un conejo. En la página siguiente encontrará algunos consejos prácticos.

A muchos conejitos les gusta estar con gente, pero su familia debe tener paciencia, comprensión y aceptar las diferencias individuales para ganarse su confianza.

Considere que los conejos:

- son tranquilos
- puede aprender hábitos casi perfectos en la caja de arena
- son divertidos para ver y jugar
- no les gusta que los levanten
- tienen personalidades diferentes, al igual que los perros y los gatos.
- necesitan mucho espacio interior para hacer ejercicio, soleado



FAMILIARIZÁNDOSE CON SU NUEVO CONEJO

Los conejos son animales sociales. Necesitan interactuar para prosperar. Una de las relaciones más importantes que tiene un conejo es la que mantiene con su cuidador. Esta relación fundamental determinará la calidad de vida del conejo. Quizás se pregunte "¿cómo construyo una relación con mi conejo?". Si sólo ha tenido un gato o un perro, los conejos pueden parecer misteriosos. A diferencia de los perros y los gatos, ambas especies predatoras, se necesita una inversión más deliberada por tu parte para construir una relación de confianza y cariño con un animal de presa como un conejo. Un conejo puede empezar siendo tímido, miedoso, muy independiente o dudar en confiar en ti. Usted es quien debe ganarse la confianza y el entendimiento mutuo con estos animales sensibles y muy inteligentes. Una vez establecida, la relación con su conejo será mutuamente satisfactoria y muy gratificante.

Ponte a la altura de tu conejo; en comparación con los humanos, los conejos son pequeños. Somos como jirafas gigantes para ellos y, la mayoría de las veces, su campo de visión son nuestros pies. Es difícil establecer una conexión con un par de piernas. Para empezar a conocer a tu conejo, tienes que ponerte al mismo nivel. Siéntese o acuéstese en el suelo. Si el suelo no le conviene, suba a su conejo al sofá o a la cama.



Tenga paciencia, no se apresure. Un conejo puede tardar tiempo en acostumbrarse a un nuevo hogar, con nuevas personas, nuevos sonidos y nuevos olores. Es mucho para un animal pequeño. Le recomendamos que lo tenga en una zona muy transitada, como la sala o la cocina, para que pueda interactuar mucho con usted.



Hable en voz baja. Sus grandes orejas transmiten muy bien los sonidos. A los conejos les gusta escuchar a los humanos, siempre que la voz sea suave y dulce. Lea un libro o un artículo en voz alta a su conejo, esto también le ayudará a acostumbrarse a usted.



Deje que su conejo venga a usted. Los conejos son curiosos por naturaleza. Si usted es tranquilo y paciente, se acercarán a inspeccionarlo. Resiste la tentación de acariciarlos de inmediato. Deja que te exploren primero y que aprendan que eres un amigo, no una amenaza.



Dale unos pequeños premios mientras se van conociendo. Pequeños pedazos de zanahoria o manzana son deliciosas ofrendas que un conejo agradecerá. También puede intentar darle a su conejo sus verduras diarias, pedacito a pedacito, ¡lo que puede ser una actividad divertida para los dos!



Jueguen juntos con juguetes. La mayoría de los conejos son juguetones, y algunos juegos son excelentes para dos. Vasos apilables, llaves de plástico para bebés y bloques de madera son divertidos para tirar y tumbar.



Levante y acaricie con seguridad a su conejo. Ten en cuenta que, en general, a los conejos no les gusta que los tomen en brazos. Los conejos son animales que viven en el suelo y, por naturaleza, temen que los predadores los levanten. Aunque no les gusta que los levanten, a la mayoría de los conejos les gusta el afecto físico y les gusta que les acaricien las orejas, las mejillas y el puente de la nariz.

Cada conejo tiene una personalidad distinta. Depende de ti ayudar a tu conejo a florecer como el conejo que está destinado a ser. Muchos conejos tienen GRANDES personalidades. Algunos son tranquilos y relajados, otros son activos y exigen atención, otros son cariñosos y comprometidos, otros son temerosos y territoriales. Establecer una buena relación con su conejo le ayudará a conocer y apreciar su personalidad única. Un conejo nunca será un gato o un perro. Un conejo es una criatura especial con muchos dones que compartir contigo.

